



**Vertuschung-beenden Official**  
(@vertuschung-beenden-official)



Beiträge: 321

Morgen früh gehen ein Update und eine kleine Korrektur (danke auch ans fleißige @bienchen730 =) an die Presse, um über die vielen zusätzlichen Unterschriften zu informieren. **Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es 16 Unterzeichnenden. Das sind doppelt so viele Unterschriften wie Betroffene im BeFo.**

*Dieser Beitrag wurde vor 10 Stunden 3 mal von Vertuschung-beenden Official geändert*

 Melden 



Veröffentlicht : 01.07.2025 19:47

Kea, Pimpinella und HeimschuleKind haben reagiert



**ernst-haft**  
(@ernst-haft)



Beiträge: 1

**Es ist an der Zeit, dass auch mal was Gutes über die EKD gesagt wird.**

Während die hier verantwortlichen Betroffenenvertreter:innen, weil sie im regenbogenfarbverzierten IC fahren und „Vergeigt“-Interviews geben mussten, über ganze drei Tage und sechs Moderationssessions hinweg woanders hingeguckt haben, während hier eine Bene-Betroffene eine andere Betroffene mit einer „Üble-Nachrede“- und „Falsche-Tatsachenbehauptungs“-Tirade überzog, hat unser oberster Hausherr hier im BeNe, der Präsident des Kirchenamtes der EKD, Herrn Dr. Hans Ulrich Anke, sich vorbildlich verhalten: Er oder seine Mitarbeiter:innen haben umgehend dafür gesorgt, dass diese BeNe-Entgleisung korrigiert wurde.

**Danke EKD und danke Herr Dr. Anke!**

 Melden 



Veröffentlicht : 02.07.2025 5:29



**Brioche**  
(@brioche)



Beiträge: 5

@ernst-haft Kennst Du die andere Betroffene, wieso betrifft es Dich?

 Melden 



Veröffentlicht : 02.07.2025 5:33